

Krems, am 15.04.2025

Jüngste Bundesrätin zu Gast im Rathaus

Bürgermeister Peter Molnar empfing die Kremser Gemeinderätin Amelie Muthsam

Krems – Die Kremser Gemeinderätin Amelie Muthsam ist die jüngste Bundesrätin Österreichs und wurde von Bürgermeister Peter Molnar offiziell im Rathaus empfangen. Die 22-Jährige engagiert sich seit ihrer Schulzeit politisch und ist unter anderem Landesvorsitzende der Sozialistischen Jugend Niederösterreich.

„Es ist ein starkes Zeichen, wenn junge Menschen Verantwortung übernehmen - und Amelie Muthsam steht sinnbildlich für eine neue Generation in der Politik. Wir in Krems sind stolz auf ihren Werdegang und wünschen ihr für ihre Arbeit im Bundesrat alles Gute“, so Bürgermeister Peter Molnar bei ihrem Antrittsbesuch.

Mit ihrem Bundesratsmandat, das sie nun als Vertreterin des Landes Niederösterreich innehat, will Muthsam insbesondere den Interessen junger Menschen Gehör verschaffen und sich für faire Bildungschancen, Gleichstellung und Klimaschutz einsetzen.

Foto: Bürgermeister Peter Molnar empfing jüngste Bundesrätin Amelie Muthsam im Rathaus (von links). © Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, Tel. 02732/801-215
Magistrat der Stadt Krems, Leitung Präsidialamt, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems